



Esta mañana del jueves 22 de septiembre y en el marco del Día del Turista, el Consell de Formentera ha realizado un pequeño obsequio a Federico Schmidt y Gisela Schmidt, para reconocer los 50 años que visitan nuestra isla. El primer viaje lo hicieron en 1966. Durante muchos años pasaron sus estancias en la isla en una casa en Es Ca Marí, que vendieron. Desde entonces, cuando vienen en Formentera se alojan en casa de su hija, en la venda des Pi des Català. Federico ha venido a celebrar su 93º aniversario a pesar de haber tenido un pequeño accidente y haber caído hace poco tiempo en el baño de su casa. "Amo Formentera con todas mis fuerzas y no deseaba nada más que estar hoy aquí". *Molts anys i bons!*

**23 de septiembre de 2016**

**Área de Comunicación**

**Consell de Formentera**